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Q.  J’imagine que vous êtes très content de ce match
contre Richard ?

R. Oui, c’était un très bon match. J’ai pu mettre en place la
tactique que j’avais prévue avant le match. Il y a eu des
moments importants, le plus important je crois étant au
second jeu du premier set qui a duré 15 minutes environ,
car après avoir raté six ou sept balles de break, j’ai
finalement réussi à remporter ce jeu. Ça m’a donné
beaucoup de confiance. C’est le premier match depuis
longtemps que je commence en menant au score, et non
en étant mené. C’est même le premier match de l’année
que je n’ai pas commencé en étant mené d’un break ou à
égalité, là j’étais devant, c’était une bonne sensation. J’ai
réussi à tenir jusqu’à la fin, c’était bien.

Q.  C’est votre première victoire dans un Masters 1000
depuis longtemps. Est-ce important pour votre
confiance ?

R. Ce n’est pas tant la victoire que la manière dont j’ai joué
qui me donne un sentiment positif. Il y a eu des signes, des
bons signes déjà la semaine dernière à Estoril. Maintenant,
je joue encore mieux. Mes coups sont meilleurs, je le
sentiment que je peux utiliser toute ma puissance sur les
coups avec mon poignet. Il n’y a plus de retenue. Le but
maintenant est de tout mettre en place car en tennis, il y a
bien plus de choses nécessaires pour faire un bon match
que de simplement taper fort. C’est l’objectif maintenant.

Q.  Entre la semaine dernière et celle-ci, le score a été
6/1, 6/4 contre un Français aussi, mais les choses ont
changé pour vous, c’est votre premier tournoi sans
Nicolas. Comment avez-vous vécu des derniers jours
dans cette nouvelle situation ?

R. Les émotions, les pensées n’ont été que positives parce
que tout ce que je veux retenir de Nico, c’est cette
incroyable période de quatre années que nous avons vécu,
avec le succès incroyable que nous avons connu. Ce n’est
qu’après coup que je me suis rendu compte du succès que
nous avons eu, incroyable. C’est ce que me reste à l’esprit.
Maintenant, c’est un nouveau chapitre pour lui et pour moi
aussi. Je vais essayer d’en tirer le meilleur parti.

Q.  Quand vous avez eu des matches difficiles l’année
dernière et avez perdu, on vous a dit, ne t’inquiète pas,
continue, est-ce que vous avez eu du mal à rester
patient ?

R. Les premiers tournois après mon retour étaient
relativement faciles car les attentes étaient faibles.
Lentement, j’ai commencé à remporter des matches vers
la seconde moitié de la saison dernière. Ce qui a été
vraiment difficile, c’est le début de cette année. J’ai terminé
22e avec de bonnes choses, des demi-finales l’une
derrière l’autre, un très bon tournoi à Vienne. J’étais
motivé, prêt à passer à l’étape supérieure la saison
suivante. Mais j’ai très mal commencé. Malgré tout, tout le
long, à l’entrainement et aussi dans quelques matches, il y
avait de bons signes, des signes positifs. J’essayais de ne
voir que ces moments positifs. J’ai le sentiment que tout se
met finalement en place.

Q.  Vous avez été considéré comme l’un des joueurs
les plus puissants du monde, pensez-vous avoir
perdu, pas seulement la confiance, ce qui peut arriver,
mais aussi de la puissance ? Ou êtes-vous aussi fort
qu’avant ? Vous êtes-vous réveillé la nuit en vous
disant, Mon Dieu, je ne suis peut-être pas capable de
revenir ?

R. Non, j’ai bien dormi tout le long ! (sourire). La puissance
n’était pas là, l’année dernière, même quand j’ai
commencé à gagner des matches et à mieux jouer. Même
plus tard dans la saison, la puissance était absente. Même
aussi peut-être en début d’année, mais maintenant, ce qui
me réjouit, ce dernier mois, ces dernières semaines, c’est
qu’elle revient, surtout à l’entrainement. Je sens que les
coups sont là, la puissance est là comme avant, mais je
l’utilisais mal, pas comme il aurait fallu. De nouveau, j’ai de
nouveau pleinement confiance dans le poignet et
l’avant-bras. Des signes ont commencé à se faire sentir à
Estoril et aujourd’hui, de temps en temps, j’ai eu
l’impression que je faisais mal avec mon coup droit et mon
revers.

Q.  Pouvez expliquer le choix de votre coach ? C’est
un essai ?

131758-1-1803 2023-04-10 19:00:00 GMT Page 1 of 2



R. Avec Benny, on a toujours été en contact. On se
connaissait. Il n’y avait pas beaucoup de temps, je n’avais
pas de temps à perdre. J’avais besoin d’un coach tout de
suite, alors nous avons décidé de commencer notre
collaboration et de tenter le coup.
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